

Zeitschrift: Zürcher Illustrierte
Band: 2 (1926)
Heft: 6

Rubrik: Aktuelle Bilder aus aller Welt

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 21.12.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Der Trauerzug verlässt den Bahnhof, um sich in die Käthe St.-Michael zu begeben



Entwurf des Hochzeits-Asyls in Zürich und Verteilung der Siedlungspläne, welche von mir am Freitag, dem 20. April 1913, im Volkshausen stattfand.

Büroangestellter Carl Escher, über den
zweckmässigen Siedlungs- und
Siedlungsbau nicht besonders
gern gesprochen.

Kurzlich gelang es einem ausserordentlichen Erfolg, die Bahnlinie zwischen Saigon und dem gesuchtbaren Telegrafenbahnhof verlängert zu haben. Eine solche Leistung ist in den Händen eines einzigen Mannes möglich.



Das letzte Bildnis des alten Shaw, dessen Bildhauerwerke auch in Zürich aufzufinden waren.



Originalporträt einer spanischen Königin, welche die alte Kleidung tragen will. Mitglieder des spanischen Hauses in Spanien.



Winter im sonnigen Süden



Das Luftschiff "Graf Zeppelin" auf einer Fahrt nach Amerika. Authentische Aufnahmen des Heißluftballons sind in der "Cats" erschienen.

Die Luftschiff "Graf Zeppelin" ist ein sehr interessanter Flugzeugtyp, der in den letzten Jahren von dem berühmten deutschen Luftschiffbau-Pionier Hugo Junkers konstruiert wurde.

Die Luftschiff "Graf Zeppelin" ist ein sehr interessanter Flugzeugtyp, der in den letzten Jahren von dem berühmten deutschen Luftschiffbau-Pionier Hugo Junkers konstruiert wurde.



Count Volpi, der italienische Finanzminister, besuchte auf seiner Rückreise von London den französischen Ministerpräsidenten Briand.

Von links nach rechts: Briand, Volpi und Baron Avanza, italienischer Gesandter in Paris.



Der König von Spanien mit dem Abkömmling der Stürzende, Guerita, einer Jagdpartie in Andalusien



Beim Frühstückskonzert vor dem Kaiser in Monaco



Vom Fabrikanten Herrn Fritschmeier, Josef Kollmann, Oskar Kollmann und anderen wurden die ersten Wachsmodelle für die Ausstellung in Monaco geschaffen.



Zum englisch-italienischen Schiffsvertragskommuniken. Count Volpi und Winston Churchill bei der Unterzeichnung des Vertrags in London.